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Nous vivons une année élective importante :  le gouvernement
et la chambre des députés seront bientôt renouvelés. Attentif
aux contrats que nous allons signer avec le Département et la
Région, je serai constamment actif pour notre commune. Les
Désidériens connaîtront les projets concrets, leur avancement
ainsi que leur financement.
Nous n'oublions cependant pas que notre mission première
d'élus locaux est de s'occuper de la vie quotidienne des
administrés de notre commune. C'est pour cela que les
subventions d'état 2022 seront destinées à financer la remise
en état d'une partie des voiries communales. Nous porterons
également  nos choix budgétaires sur la rénovation du
gymnase.
Nos efforts ont été concrétisés cette année : le carrefour de la
mairie est terminé. Il embellit l'entrée de Saint Didier et donne
une image plus accueillante de la commune. 

Je souhaite remercier les membres du Centre Communal
d'Action Sociale pour tout ce qui va être mis en œuvre cette
année. Je salue aussi l'implication des associations et de tous
les acteurs de la vie économique. Nous continuerons de
soutenir les actions qui permettent à Saint Didier de demeurer
une commune dynamique, attractive et agréable à vivre. 
Le conseil municipal des jeunes est élu : ces jeunes
collaboreront avec les élus pour proposer des projets qu'ils
auront imaginés.  
La saison culturelle  et événementielle a repris des couleurs
cette année : c'est un vecteur fort que nous proposons pour
animer le quotidien des Désidériens.
J'espère que le passage du Tour de France  le 16 juillet 2022
amènera son lot de joie et de gaieté dans notre belle cité
vellave.  

 
Emmanuel Salgado

Le conseil municipal des jeunes, en mairie, le 8 avril



Grâce à la disponibilité acquise depuis ma retraite professionnelle, l'engagement dans la vie de la commune est
désormais possible : ce premier mandat doit me permettre de m'engager au service du bien commun, afin d'améliorer le
vivre-ensemble. J'aime travailler avec les autres, en équipe : seul on va plus vite mais  ensemble on va plus loin !
J'apprécie d'associer mes compétences à celles de l'équipe municipale pour construire des projets pour les Désidériens.
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3 QUESTIONS À :

A G N È S  B E S S E T T E ,  A D J O I N T E  D É L É G U É E
A U X  A F F A I R E S  S C O L A I R E S

Désidérienne, j'ai grandi à Saint Didier. Célibataire, j'ai récemment terminé ma carrière de quarante années, comme
enseignante en école primaire et dans différentes écoles privées de la Haute-Loire, en assurant la fonction de directrice
pendant les quinze dernières années.

Qui êtes-vous ?

Pourquoi vous êtes-vous engagé en politique ?

Dans quels projets êtes vous impliqué ?

Avec un maximum de 400 caractères autorisés par la majorité dans cette lettre, force est de constater qu’il est
difficile pour nous de pouvoir communiquer auprès des désidériens. Une communication modernisée certes, mais
verrouillée. Nous vous invitons à assister aux conseils municipaux où nous nous attachons à apporter du débat et de
la contradiction pour faire avancer les projets de la commune.

Chargée de la commission "affaires scolaires et conseil municipal des jeunes",  je poursuis mon engagement auprès des
enfants, des jeunes et de leurs familles. Les enfants et les écoles sont au cœur de nos préoccupations. Au quotidien, je
travaille conjointement avec les directeurs des deux écoles,  je gère rigoureusement le fonctionnement de l'école
publique Françoise Dolto, en prenant en considération tous les facteurs de réussite des deux institutions scolaires de notre
commune. 
La crise sanitaire a paralysé le conseil municipal des jeunes. J'ai entrepris les démarches nécessaires pour relancer ce
projet avec les collégiens. Ces citoyens de demain seront écoutés par les adultes élus de la commune : nous les initierons
au fonctionnement de la vie communale afin de leur permettre de s'exprimer, de s'impliquer  et de proposer  des projets
concrets  à réaliser dans des domaines comme l'environnement, l'inter-générationnel, le sport ou encore la culture.
J'aime aussi consacrer du temps aux rencontres  avec les membres du Centre Communal d'Action Sociale (CCAS) : ces
temps d'échanges permettent de répondre à de réels besoins.

LE MOT DE L'OPPOSITION Conformément au règlement du conseil municipal, les élus de l'opposition disposent de 400 caractères dans la lettre
d'information semestrielle et d'une demie-page dans le bulletin municipal annuel.

Souhaitons beaucoup de réussite à la nouvelle directrice de
l'Ehpad : Mme Ghislaine Dokoui a pris ses fonctions à Saint-
Didier-en-Velay fin janvier 2022. Forte de son expérience en
tant que directrice-adjointe de structures médico-sociales
dans le département de l’Isère, Mme Dokoui souhaite mettre
toutes ses compétences au service de l’EHPAD Vellavi, aux
côtés des équipes présentes sur le terrain, afin de contribuer à
la réussite de l’établissement.

UNE NOUVELLE DIRECTRICE A L'EHPAD VELLAVIUNE NOUVELLE DIRECTRICE A L'EHPAD VELLAVI
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Utiliser une messagerie électronique
Installer et utiliser les logiciels

Acheter en ligne
Travailler à distance
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COM COM COMMUNICATION

Permanences en mairie
Le jeudi matin

9h30-12h
Hors vacances scolaires

Deux conseillers numériques ont été recrutés par la communauté de communes Loire-Semène dans le cadre du plan « France
Relance ». Ils sont chargés d’accompagner les habitants des sept communes du territoire aux usages quotidiens du numérique afin
de contribuer à lutter contre l’isolement, de faciliter l’accès à l’emploi, d’accompagner la scolarité des enfants ou de favoriser
l’autonomie dans les démarches administratives en ligne. 
Concrètement, ils aident le public à se familiariser avec les usages quotidiens du numérique (découvrir et utiliser une messagerie
électronique, consulter un médecin…).

COMMÉMORATION DU 19 MARS 1962COMMÉMORATION DU 19 MARS 1962
La commémoration du cessez-le-feu en Algérie, le 19-Mars 1962
n'avait pas eu lieu en 2020 et en 2021. Cette année enfin, les
Anciens Combattants d'Algérie se sont à nouveau réunis pour le
défilé et pour un moment solennel aux Monument aux Morts. Ils
ont été accompagnés par la fanfare de l'Éveil Désidérien. Les
pompiers ont aussi honoré ce moment de mémoire.
Ce  60ème anniversaire de la signature des accords d'Évian a
donné lieu à un moment de convivialité autour d'un verre de
l'amitié, servi en mairie.

Régulièrement, Désid'éclair vous informe sur votre communauté de communes Loire-Semène



La crise sanitaire a retardé la mise en place du nouveau conseil municipal des jeunes. Les élèves
des deux collèges de notre commune ont répondu présents. Le maire, Emmanuel Salgado, et
l'adjointe aux affaires scolaires, Mme Agnès Bessette, ont proposé aux collégiens intéressés de
s'impliquer dans la vie de notre commune. Onze élèves des classes de 4e se sont présentés. La
mise en place du conseil municipal des jeunes a eu lieu vendredi 8 avril, en mairie de Saint-
Didier-en-Velay, sous la responsabilité des élus locaux. Voici les membres du nouveau conseil.

Tom Gaucher, 
collège Roger Ruel

Elouan Vermare, 
collège Jeanne d'Arc

Aure Bessette, 
collège Jeanne d'Arc 

Emy Epalle, 
collège Roger Ruel

Noé Guignand, 
collège Roger Ruel
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LE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNESLE CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Nathan Bachelard, 
collège Jeanne d'Arc 

Alexis Bourbon, 
collège Jeanne d'Arc 

Léna Cortial, 
collège Roger Ruel

Thomas Bruyère,
collège Jeanne d'Arc  

Absents lors de cette première réunion : 
Lana Merdy-Leureux du collège Roger Ruel et Mahé Frachisse du collège Jeanne d'Arc



La première réunion du nouveau
conseil des jeunes a eu lieu

vendredi 8 avril.

Réunis lors de cette première rencontre en mairie, les membres du conseil des jeunes ont
proposé des projets, des idées, des innovations pour la commune. Les nouveaux
conseillers devront choisir et définir précisément les projets qu'ils mèneront. 

Les collégiens sont
membres de ce conseil

jusqu'à la fin de
l'année de 3e.

Une réunion est
prévue le deuxième
vendredi de chaque

mois.

Les élus ont été agréablement surpris par la motivation des nouveaux conseillers
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TRAVAUX EN RÉGIE
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FIN DES TRAVAUX AU CARREFOUR DE LA MAIRIE
La livraison a eu lieu jeudi 24 mars, après environ six mois de travaux.
L'aménagement de cet ensemble permet d'embellir l'allure de l'entrée de bourg. Conciliant belles pierres et végétaux, le
nouveau parking augmente un peu nos capacités de stationnement. L'espace vert situé à côté de la mairie est décoré d'un
portique, comme prévu. Celui-ci sera mis en valeur dans le futur.  Les façades de la mairie sont remises à neuf et le nouveau
panneau lumineux quatre couleurs vient ajouter une touche de modernité à l'ensemble de ce nouvel espace à Saint Didier.

La commission communication a proposé de remplacer le panneau existant par un modèle plus moderne. 
Ce nouvel outil permet de communiquer avec des visuels plus attractifs.

Les espaces verts ont été aménagés par les services techniques de la municipalité

Les services techniques de notre commune réalisent des chantiers divers tout au long de l'année. Ils ont récemment effectués des
travaux importants au cimetière, au rond roint des Mâts, à la piscine, à la grange du bois ou encore au chemin du cerisier. Voici
des exemples de réalisations récentes.

Après avoir réhabilité le chemin de la grange du bois en y apportant
des quantités suffisantes de terre, les services techniques se sont
attaqués à un chantier d'envergure. L'aménagement qu'ils ont réalisé
sur ce chemin (près de Saint-Just-Malmont)  permet l'écoulement des
eaux dans la vallée. L'enrochement a également été  effectué en régie.
Ces travaux de qualité permettent d'effectuer des économies
substantielles à la commune.Travaux à la grange du bois

Travaux au chemin du cerisier, qui mène de la Rullière à Chazelles :
débroussaillage et élagage ont permis de venir à bout de la végétation
qui avait envahi les lieux. Le passage est de nouveau possible.



Un espace optique dans votre pharmacie !
Opticienne diplômée, Mme Nathalie Gallas répond

à tous vos besoins visuels.
Lundi, mardi, jeudi et vendredi

Pôle optique de la pharmacie, 8, Bd de Pélissac
06 70 42 45 26 

 
Le partenariat entre la municipalité et la Comédie de Saint Étienne
a bien redémarré : le déplacement de la Comédie Itinérante à Saint
Didier a été honorée par un public venu très nombreux. Vendredi
18 mars, la salle polyvalente, transformée en théâtre éphémère,
proposait un spectacle jeune public : La Nuit Labyrinthe. Le
directeur de la Comédie de Saint Étienne, M. Benoît Lambert, avait
fait le déplacement à Saint Didier pour la dernière représentation
de la tournée. Également complet, le stage de théâtre sera
reconduit l'année prochaine.
Forts de leur succès, les spectacles retours à la Comédie seront
encore proposés aux Désidériens à la saison prochaine.
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NOUVEAUX À SAINT DIDIER

L'Écho de la Toune tourne la page.
Après six années, Gaël et Gisèle Cardot laissent la
place à Philippe et Nicole Fayolle. Saint Justaires, ils
souhaitent travailler dans la continuité. Ils sont
ravis de connaître les clients de cet incontournable
commerce désidérien. Interviewés le jour de
l'ouverture, ils soulignent l'accueil chaleureux qu'ils
ont reçu.  
L'Écho de la Toune
11 rue de la république, 04 71 61 07 80

ANIMATIONS CULTURELLES ET ARTISTIQUES
Animés par Émie Latestaire, les ateliers poterie se sont déroulés dans la Halle et à l'Ehpad au mois de mars. Il y a

aussi eu un atelier toupies sous la Halle, une conférence d'histoire de l'art et une exposition de tableaux dans
la nouvelle Halle. La municipalité renouvellera ce type d'événements.



Passage du Tour de France le 16 juillet : 
animations dans le centre-bourg

 
tripes, barbecue géant, structures gonflables, animations, concert, guinguette, 

et bien plus encore...

22/05 Désic'N'Trail, course trail, musique, marché

07/06 Conférence d'Anne Muller : le jardin dans l'art
17/06 Fête de la musique, centre-bourg

25/06 Pétanque musicale, Péchoire
26/06 Marché animé, centre-bourg

16/07 Passage du Tour de France

23/07 - 24/07 - 25/07 Vogue
24/07 Marché animé, centre-bourg

24/07 Feu d'artifice
27/08 Vide-grenier, centre-bourg

28/08 Marché animé, centre-bourg

AGENDA

Exposition de véhicules place Foch

Animations dans le centre-bourg

Soupe aux choux à partir de 19h

Tout ce qui se passe à Saint
Didier est sur ILLIWAP !

Flashez ce code pour
télécharger l'application 

Le secrétariat de mairie vous accueille :
lundi et vendredi : de 9h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00

mardi, mercredi  et jeudi : de 9h00 à 12h00.
Des rendez-vous sont possibles : contactez le 

04 71 61 14 07
st-didier-en-velay.fr               accueil@saint-didier.com

Lettre d'information municipale - Mairie de Saint-Didier-en-Velay.  Directeur de la publication : Emmanuel Salgado.

Directeur de la rédaction : François Paullenard
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AGENDA ET RENDEZ-VOUS

 
 

Inscriptions vide-grenier 
organisé par le GLAD
samedi 27 août : 

04 71 61 03 92
David 06 72 04 23 15

Ginette 07 49 72 61 96
 

 


